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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N'26 del 18/01/2018

r Seduta: ordinaria I Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 0511212017.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno DICIOTTO del mese GENNAIO, alle ore 10,00 ad inizio
lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

ar,'rriso con prot. n.1912747 del 2811212017, perla trattazione degli argomenti di cui all'ordine del

giomo.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,40 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio A Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscnzionale deI05l12l20l7;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Orilia, Savoce e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (I Consiglieri Guaresi e Marchese)

Voti favorevoli rlo 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 0511212017, approvatoall'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Leffo, Approvato e Soffoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

C (**,ú

Il Presidente

II Sottoscritto attesta che copia

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

della presente deliber azioneè stata pubblicata a1l'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

Il Dirigente

(D ssa Maria Ferreri)

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

a tutto il decimo giorno successivo.

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il
pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68

Palermo

a seguito di

certificato, ai sensi del

coÍrma 2 dello Statuto.

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)



Verbale del 5 dicembre Z0l7

L'anno 2017, il giorno cinque del rnese di dicembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n.
15, il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione del Presidente Mario Greco, prot. no lg16654
del4.l2.20l7 per discutere gli argomenti allegati di cui agii o.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco il quale dispone l'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:
Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Savoca, Serio, Tusa e Viscuso. Assente il consigliere Scarlata.

Verificata la validità del quorum strutturale del numero legale, alle ore l0o00o il presidente Greco
dichiara aperta la Seduta.

E'assistito dal segretario I'Esp. Amm.vo sig.ra camela varvarà.

Redige il verbale l'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Nell'ambito delle comunicazioni interviene il consigliere Guaresi per esprimere tutto il proprio
disappunto nei confronti dell'Amministrazione che non si è adoperata per prendere iniziative
risolutive sull'atto vandalico causato alla passerella. È scoraggiante tale comportamento da parte

del Comune, pur sapendo che da troppo tempo loareavive nel totale abbandono.

I1 consigliere Orilia, essendo un cittadino che da sempre abita in zona, ricorda che da molto tempo
l'area dove ricade la struttura della passerella è sempre stata lasciata in preda ad attidi vandalismo
e con un'Amministrazione comunale totalmente clisattenta a predisporre adeguati controlli per
garantire la stessa struttura.

Anche il consigliere Marchese lamenta quanto di grave è accaduto e ricorda che la struttura della
passerella' realizzata nell'anno 2003, non è mai stata tutelata da parte dell,Amministrazione, pur
sapendo che la struttura poteva e può dare lustro a tutta la costa sud. Il consigliere Marchese rincara
la dose di legittima polemica, ricoldando che l'Amrninistrazione comunale più volte ha megafonato
di riqualificare tutto il litorale. C'è da chiedersi, conclude il proprio intervento il consigliere, se

vale proprio la pena pensare a ristrutturarc la stessa struttura se poi inevitabilmente si deve
registrare il recidivo comportamento del comune di palermo.

Il consigliere Tusa afferma che l'atto vandalico ha frenato ulteriormente il rilancio della costa, ma
si augura che proprio da questa grave ferita per il territorio si possa ripartire per dare luce alla tanta
attesa riqualificazione di un litorale che abbraccia insieme alle montagne la città di palermo.

Il consigliere Viscuso è d'accordo con i colleghi e con una punta di tristezza fa notare che il
territorio è tornato indietro nel tempo e che le speranze di una meritata crescita civile e di decoro
urbano si'stanno spegnendo. L'aver abbandonat6o la struttura ha accelerato e incoraggiato atti di
vera e propria inciviltà. Tra tre altre cose, la struttura non essendo gestita da nessuna autorità e/o
Ente incoraggia sempre più gli atti vandalici che si sono verificati in questi giorni.
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Poi, il consigliere Viscuso fa un excursus sulla funzionalità degli Ufhci di Circoscriziong, i4 '

particolar modo fa notare che è grave e inaccettabile che alcuni dipendenti degli Uffici.ger
difendersi dal freddo portano da casa propria la stufetta. In merito a ciò, il consigliere invita quittìli*
la Presidenza a prendere adeguate iniziative. Parlare di cambiare sede, afferma il consigliere

Viscuso, è a dir poco superfluo se si pensa che non si è nemmeno in grado di far riparare un

termosifone perché comporta dei costi, figurarsi ottenere nuovi locali dove le spese sono

sicuramente piu elevati.

Il consigliere Serio è rammaricato per quello che è successo ai danni della passerella, gesto a dir
poco incivile e chiede di poter contattare gli Uffici di cornpetenzaper addivenire a soluzioni che

diano gannzia di conservazione a un bene pubblico e invita la Presidenza a contattare il Demanio

marittimo regionale per capire corne stamo veramente le cose.

Il Vice Presidente Savoca pone l'accento sulla mancata sicurezzanella passerella, anche perché lui
stesso ha potuto notare nei giorni scorsi numerosi rcgazzi frequentare tale luogo. Il Vice presidente

insiste sull'affido ai privati delle strutture come qr-rella appunto della passerella perché sarebbe una

scelta sicuramente oppoftuna al mantenimento e funzionalità degli stessi.

Il consigliere Marchese toma sulla funzionalita degli Uffici di Presid enza e della postazione

decentrata, locali totalmente inidonei e ricorda che mai è stata fatta nemmeno una semplice

tinteggiatura dei locali, soprattutto l'aula consiliare che dovrebbe rappresentare il fiore all,occhiello
della Istituzione della Seconda Circcscrizione.

A margine delf intervento del consigliere Marchese, interviene il consigliere Guresi il quale

suggerisce di invitare presso i locali i responsabili ciella sicurezzadel Comune e capire veramente

se ci sono le condizioni per tenere aperti i locali ai pubblico e far lavorare in maniera agevole i
dipendenti che prestano servizi presso gli Uffici di Fresidenza, stato civile e anagrafe.

Il Presidente Greco fa da eco a quanto affermato dal consigliere Savoca e aggiunge che i problemi

per il funzionamento dello sportello anagrafico sono legati anche alla mancanza di personale.

Ultimata la lunga discussione sui due argomenti cornplessi e delicati, menzionati all,O.d.G., il
Presidente Greco, alle ore 11,02 dichiara chiusa la Seduta.

Il Segretario

(Esp. Amm.vo Sig.ra Cannela Varvarà)
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